

Pengaruh kualitas manajer proyek kontraktor dalam meningkatkan kinerja keselamatan dan kesehatan kerja pada tahap konstruksi proyek bangunan tinggi di DKI Jakarta

Dwi Purwanto, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=96794&lokasi=lokal>

Abstrak

Keberhasilan dalam pelaksanaan keselamatan dan kesehatan kerja di proyek konstruksi dapat dilihat dari kualitas manajer proyek sebagai top management di lapangan. Pimpinan dan pengawas kelompok tenaga kerja ahli keselamatan dan staf lainnya tidak pernah berhasil banyak apabila manajer proyek tidak mengambil tugas kepemimpinan dalam meningkatkan dan mempertahankan standar keselamatan tinggi. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh kualitas manajer proyek kontraktor terhadap peningkatan kinerja keselamatan dan kesehatan kerja (K3) yang ditandai dengan menurunnya jumlah dan jenis kecelakaan pekerja proyek pada tahap konstruksi proyek bangunan tinggi di DKI Jakarta.

Metodologi penelitian ini dilaksanakan dengan menyebarkan angket (questionnaire) dan melakukan tanya jawab dengan individu-individu yang pernah maupun sedang menjadi manajer proyek kontraktor di proyek bangunan tinggi yang sedang berjalan maupun yang telah diselesaikan di wilayah DKI Jakarta. Data-data tersebut diolah, ditabulasi dan diolah dengan analisis korelasi, interkorelasi, analisis faktor, regresi berganda dan validasi.

Dari hasil analisis statistik melalui program SPSS versi 9.0, diperoleh hasil bahwa variabel yang memberikan kontribusi atau korelasi positif terhadap peningkatan kinerja jumlah dan jenis kecelakaan pekerja proyek adalah pengalaman sebagai manajer proyek di proyek bangunan tinggi dalam satuan jumlah proyek dan keterlibatan manajer proyek kontraktor pada kegiatan penentuan pelaksanaan monitoring. Variabel lain yang memberikan kontribusi terhadap kinerja jumlah dan jenis kecelakaan pekerja proyek adalah keterlibatan manajer proyek pada kegiatan meningkatkan motivasi personal proyek dan pada kegiatan penentuan metode pekerjaan. Hubungan variabel kualitas manajer proyek kontraktor terhadap peningkatan kinerja keselamatan dan kesehatan kerja (K3) merupakan hubungan regresi non linier.